

Source Agence Afrique le 16 février 2025

Mali: Les cultivateurs de coton veulent faire retrouver leurs performances de production d'antan



Considéré comme l'un des premiers producteurs du coton sur le continent africain, le Mali nourrit l'ambition de regagner les premiers rangs des gros producteurs.

Ce 16 février, les cultivateurs de coton maliens ont fait part «de leur souhait d'améliorer leur production en passant d'une à cinq tonnes par hectare», un souhait formulé lors d'une rencontre avec le Premier ministre malien, Abdoulaye Maïga à Dioïla, chef-lieu de la région situé à 160 km à l'Est de Bamako.

«Un soutien et un accompagnement de l'Etat, notamment des moyens techniques pour accroître la production sont nécessaires pour atteindre un tel objectif», ont précisé les cultivateurs maliens, ajoutant que «la transformation locale du coton doit être enfin une réalité».

Abdoulaye Maïga a réclamé de la part de ces cultivateurs de coton un «engagement coordonné pour une grande inclusivité dans les échanges pour le développement et la modernisation du secteur agricole» malien.

Vaste Etat agricole d'Afrique de l'Ouest, le Mali s'attend à une récolte de «569.300 tonnes de coton pour la campagne 2024/2025», indiquait le Programme régional de production intégrée du coton en Afrique (PR-PICA) dans son bulletin d'information du 19 novembre 2024.